

Canciller cubano felicita a su recién nombrada homóloga de Nueva Zelanda (+Foto)



Titular cubano del Ministerio de Relaciones Exteriores. Foto: Archivo

La Habana, 5 nov (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, felicitó este jueves a su homóloga de Nueva Zelanda Nanaia Mahuta, recién nombrada en el cargo.

El canciller expresó su voluntad de “seguir ampliando los lazos de amistad y cooperación entre nuestros países”.

Ambos gobiernos comparten amplias coincidencias en varios temas de la agenda internacional y el pueblo neozelandés apoya la resolución cubana contra el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos, presentada cada año en las Naciones Unidas.

Mahuta, primera mujer en asumir esa responsabilidad en la historia neozelandesa, ocupó con anterioridad la cartera del Ministerio de Desarrollo, desde el 26 de octubre del 2017, y el de ministra de Gobierno Local que mantiene actualmente.



Foto: Cubaminrex

Con 50 años de edad y de origen maorí, **Nanaia Mahuta** (en la foto) es una reconocida política y activista por los derechos de los pueblos indígenas de ese país de Oceanía.

Cuba y Nueva Zelanda establecieron relaciones diplomáticas en marzo de 1999, basadas en la colaboración, el respeto y la amistad, sobre todo en temas relacionados con el cambio climático, por la condición insular de ambos territorios. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/238886-canciller-cubano-felicita-a-su-recien-nombrada-homologa-de-nueva-zelanda-foto>



Radio Habana Cuba